

6. Schülerratsitzung (20.05.2011)

Allgemeines:

- Es ist in der letzten Zeit zu Fahrraddiebstählen gekommen. Daher machte der Schülerrat auf den Abstellplatz der Schule aufmerksam, der versichert ist und betonte die Nutzung von Sicherheitsgeräten (Kette).
- Die Spendenaktion für Japan läuft in den kommenden 3 Wochen aus.
- Prohlis:
 - Es wird ein neuer „Name“ für uns in Zusammenhang mit dem neuen Schulstandort gesucht.
 - Im nächsten Schuljahr soll eine neue AG (Baubeobachter) mit in das GTA aufgenommen werden. Hier werden die Fortschritte an unserem Schulgebäude auf der Eibenstocker Straße für alle dokumentiert.
 - Am ersten Schultag (22.08.2011) treffen sich alle Schüler und Lehrer vor dem neuen Schulgelände und ziehen symbolisch in unsere Ausweichschule auf der Boxbergstraße ein.
 - Am 07.07.2011 findet eine Abschlussfeier statt, die Sportwettkämpfe, grillen, Abschlussreden, Bettlagengestaltung, Musikbeiträge beinhalten wird. Dieser Abend erreicht seinen Höhepunkt um 17 Uhr. Es darf jeder kommen, der Interesse hat. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt sein!
- Es stellte sich auch dieses Jahr wieder das Projekt „Genial Sozial“ vor, welches den Schülern ermöglicht an einem Tag arbeiten zu gehen. Das verdiente Geld fließt in ein internationales Projekt und zu einem kleinen Teil auch in einen kommunalen Teil, den sich die Schule selber aussuchen kann. Auch für unsere Schüler besteht die Möglichkeit an der Aktion teilzunehmen und sich für eine gute Sache zu engagieren.